
Subject: Aw: Blaupunkt Sevilla 7650
Posted by Anode on Sun, 04 Jun 2017 09:25:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Danke für diesen schönen Artikel hier!
Erfahrungsgemäß könnte es auch ohne Neuabgleich funktionieren. Oft sind die HF-Teile
von Fernsehern aus dieser Zeit über lange Zeit sehr stabil. Ich bin aber gespannt!

Viele Grüße

Dirk
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